

# BLOOD CROWN

## Scénario de William Minémeurt

*Cette histoire est librement inspiré d'une histoire vraie. Le roi Kalver a bien existé et fait régner la terreur dans le royaume. C'est d'ailleurs comme cela qu'est né l'expression "Quel kalver !" pour parler d'une chose fortement désagréable, au limite du supportable, paraissant insurmontable. Ce film est tiré de la pièce tragique "Kalver", de William Minémeurt.*



598. L'Elvonie est un pays monarchique qui vit dans la terreur et dans la décadence, depuis sa défaite lors de la Guerre des Deux-lles, qui lui fit perdre la Gobarlie (l'actuelle Athalie). Le roi Alvon V est mort en laissant le trône à son neveu, Adrien (*interprété par Michael Vinci*). Celui-ci règne depuis près d'un an. Malgré sa noblesse de coeur et son courage, il parvient difficilement à relever le royaume. Il doit compter sur l'amour de sa femme (*interprétée par Catherine Dantic*) pour y puiser la force de son titre, et aussi sur les conseils de son frère, Kalver (*interprété par Alain Padchénous*).

Celui-ci, suite à une grave maladie d'enfance, a le bras gauche et le dos déformés, ce qui lui a valu une enfance douloureuse sous des regards horrifiés des gens qui l'entouraient. Même s'il est un personnage discret, son ombre est toujours crainte. Il a la réputation d'être un monstre, autant physiquement que psychologiquement. Seul son frère Adrien lui accorde sa pleine confiance, par esprit et amour de la famille.

Kalver, pour faire régner l'ordre sur le royaume, lui demande le commandement de son armée, afin d'éradiquer les criminels. Adrien le lui accorde. Ce que le roi Adrien ignore, c'est que cela faisait partie du plan diabolique monté par Kalver, qui n'a qu'une seule ambition : régner à sa place sur le royaume d'Elvonie.

Maintenant qu'il est le chef des armées, Kalver fait emprisonner chacun leur tour les principaux conseillers du roi, leur trouvant tous un prétexte. Il en fera assassiner d'autres plus réticents. Pendant ce temps, Kalver fait ingérer à son frère un plat empoisonné qui lui fait perdre la raison et la force. Kalver se montre alors le plus compatissant et le plus humble afin de gagner la confiance de toute la cour, mais surtout celle de la Reine. En effet, quand le roi mourra, s'il veut gagner le trône, soit il devra la tuer aussi, soit l'épouser. Or, comme il l'aime secrètement, il espère bien parvenir à la deuxième solution. S'ensuit un jeu de séduction tendu et obscur entre Kalver et la reine. Plus tard encore, il reste l'obstacle de son neveu, Jaolo, héritier du trône. Il conseille à son frère de l'envoyer en Melpothalie, afin de parfaire son éducation militaire. Le roi Adrien, faible et sans raison, accepte. Kalver fait ordonner à son disciple de couler le navire qui transporte l'enfant, laissant ainsi le roi sans héritier.

Le roi Adrien meurt. La reine est terrassée par le chagrin, et c'est faiblement qu'elle accordera sa main à Kalver. Kalver parvient enfin sur le trône, et fait régner un régime de terreur et d'oppression sur le pays. Quinze ans après la mort du roi, Kalver rencontre le spectre de son frère, qui lui dit tout savoir et qu'il se vengera. Kalver sombre alors dans la folie. La paranoïa occupe son esprit, et il fait emprisonner la reine, qu'il croit comploter contre lui en lui refusant de mettre au monde un héritier. Elle y meurt.

Toujours sur le coup de la folie, il décide de déclarer la guerre à la Gobarlie, afin d'agrandir son royaume et se venger du destin. Sur le champ de bataille, il est gravement blessé, alors qu'il était tombé de son cheval. Dans sa tente, le spectre de son frère lui rend à nouveau visite. Il déclare être enfin vengé, car il va mourir. En effet, plus aucun médecin ne s'occupe de Kalver, plus aucun soldat ne veut lui obéir.

La reine, que tout le monde croyait morte, fait alors son apparition. Et lui dévoile la vérité. Son fils Jaolo n'est pas mort. Le spectre n'est autre que Jaolo déguisé en son père. Il n'a jamais embarqué sur le navire. Il a été averti par le disciple de Kalver, qui, pris de pitié pour l'enfant, l'a prévenu du danger et l'a mis en sécurité pendant quinze ans. Après quoi, Jaolo est revenu sur ses terres en se faisant passer pour un mendiant. Il avertit sa mère, la Reine, des plans machiavéliques de Kalver, et élabora donc avec elle ce plan de vengeance. C'est pourquoi, ils lui ont tous joué la comédie et l'ont trompé.

La folie de Kalver éclate, et il s'enfuit, pour finir par se jeter du haut d'une falaise, et périr dans un océan déchaîné, en poussant sa célèbre plainte : "Même mon ombre rit de moi !"

